

# 戦争はイヤだ！ 北区ネット

2022 9月23日(金曜日)

赤羽公園で「アベ国葬反対」の大集会とパレード

<参加団体> 戦争させない・9条壊すな！総がかり行動北区実行委員会／戦争をさせない北区1000人委員会／憲法を生かす北区市民の会／戦争に反対する東京北部青年の会／STOP改憲・北区の会／赤羽西地域九条の会／9条を守る十条の会／田端・中里九条の会／北法律9条の会／北区革新懇／北区労連／北区ユニオン／さよなら原発in飛鳥山実行委員会／さようなら原発アクション北実行委員会／平和のための北区の戦争展実行委員会／北区平和委員会／東京土建北支部／新婦人北支部／東京ほくと医療生協／国労東京支部／ZENKO北部実行委員会／北区母親連絡会／北区民主商工会／戦争への道を許さない北・板橋・豊島の女たちの会／西ヶ原上中里9条の会／東京ふれあい医療生協労働組合／(株)橋本新企画／平和と福祉のまちをつくるみんなの会／全水道東水労北部支部・北分会  
(22.9.2現在)



赤羽公園で「アベ国葬反対」の大集会とパレード



16日（金）  
午後5時30分からの  
駅前アピール行動は  
二面をごらんください

アベ  
は  
國葬

中止

いまや国民の声（世論）です  
私たちも声をあげましょう

# あなたも参加を！

16日（金）午後5時30分から  
国葬中止と統一協会問題の  
徹底究明を求める  
駅前アピール行動

赤羽駅前アピール行動

十条駅前アピール行動

王子駅前アピール行動

## アベ「国葬」をやめさせましょう

無法、無駄、無理だらけのアベ「国葬」

岸田内閣は、大多数が「国葬」に反対する民意に逆らい、アベ「国葬」を行なう構えです。国の行政機関に「半旗掲揚と黙とう」を求め、十六億円以上の税金を使い、安倍元首相を「偉大な功績者」と称える儀式を行うとしています。

### 「国葬」ができる法律はない＝国葬＝決定は憲法違反

いま日本の法律には「国葬」の文字はありません。政府が行うことには、すべて法律に基づき、法律の範囲内でしかできません。ところが岸田首相は、「閣議で決めればできる」と勝手に決めました。無法な行為は明らかに憲法違反です。

### 政治家の葬儀に巨額の税金＝ほかに大事な使い道が

アベ「国葬」に約十六億六千万円も使う！ 岸田内閣は最初、費用は「約二億五千万円」で、その他の費用は見積中として明らかにしませんでした。けれども、「予備費からの支出」は国会が承認しておらず、国会無視と批判されて、「警備費約八億円」「外国等の接遇費約六億円」と発表しましたが、国会承認は拒否。そうまでして巨額の税金を安倍元首相の葬儀に使う必要はあるのでしょうか。コロナ禍などで日本中の貧しい家族や中小零細事業者が苦しんでいるのに…。

### 安倍氏への追悼を押し付け＝思想・良心の自由を侵す

岸田内閣は、「国民に追悼を強制しない」と言いますが、各省庁には「半旗掲揚と黙とう」を求めています。都道府県や市区町村、教育委員会などが“自主的に”「半旗掲揚や黙とう」を決めたり求めれば、それは住民に事実上、「圧力」として働きます。本来、追悼はそれぞれの個人の思想や良心の自由によるべきもので、行政が「国家」として音頭をとるのは思想・良心の自由の侵害になります。

### 安倍政治を美化し強める――モリ・カケ・サクラ・統一教会は偉業！？

安倍晋三氏は、「首相の座に長くとどまりましたが、その政治は、秘密保護法や愛国心教育、日本を戦争できる国にする安保法制、憲法を尊重しない改憲論など、平和と自由、人権を脅かしたものでした。その陰では、「森（モリ）友・加計（カケ）・桜（サクラ）」など権力の私物化を行い、国会では一一八回も「ウソ答弁」。そして死の遠因ともなった旧統一協会との深い癒着。こんな政治家を「国家」の名で追悼するのは、アベ政治を美化し、「日本はアベ政治を引き継ぐ」と世界に宣言するようなもの。さあ、全国各地で、世界にも向かって「国葬反対」と声をあげましょ